



Château Castaing

CÔTES DE BOURG
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Depuis 1876, cinq générations de vignerons et de tonneliers se sont succédé au coeur du vignoble Bonnet. En 1978, les parents de l'actuel propriétaire Christophe BONNET décident d'étendre le domaine avec 10 ha supplémentaires en rachetant la propriété de Castaing à la famille Viaud. Cette acquisition entraîne la création de la cuvée spéciale du CHÂTEAU CASTAING.

C'est un vin issu d'une production plus confidentielle : seuls 25 tonneaux de vins sont produits à Castaing. Le vin de cette propriété se démarque par sa magnifique robe d'un bordeaux sombre presque noir et par sa palette aromatique, qui allie la violette et les baies noires bien mûres, rehaussées par un élégant boisé et par une touche minérale.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 35 hectares

Nature des sols : Argilo-Silicieux

Encépagement : Merlot 70% - Cabernet 30 %

VINIFICATION

Vinification traditionnelle et élevage en barriques.

DÉGUSTATION

Robe : Grenat intense et soutenue.

Nez : Riche et complexe aux senteurs de fruits rouges mariés à un boisé élégant.

Bouche : Vin généreux, concentré avec de la puissance.



HISTORY

Since 1876, five generations of winegrowers and coopers have succeeded one another within the Bonnet vineyard. In 1978, the parents of the current owner, Christophe Bonnet, decided to extend the estate with an additional 10 hectares by buying the Castaing property from the Viaud family. This acquisition led to the creation of the CHATEAU CASTAING special vintage.

It's a wine from a more confidential production : only 25 barrels of wine are produced at Castaing. The wine from this property is distinguished by its magnificent dark, almost black burgundy colour and by its aromatic palette, which combines violets and ripe black berries, enhanced by an elegant woodiness and a mineral touch.

TERROIR'S SECRETS

Area: 35 hectares

Soil: Siliceous clay

Grape Varieties: Merlot 70% - Cabernet 30 %

VINIFICATION

Traditional vinification and aging in barrels.





TASTING

Color : Intense and sustained garnet.

Nose : Rich and complex with scents of red fruits married to an elegant woody note.

Palate : Generous wine, concentrated with power.

CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

